

[Seremi de Salud reconoce a Jumbo El Belloto con Sello Elige Vivir Sano](#)

Detalles

Categoría:



Desarrollar estrategias que promuevan hábitos sanos y mejoren la calidad de vida de trabajadoras y trabajadores es lo que busca distinguir el sello "Elige Vivir Sano", del Ministerio de Salud, en organizaciones laborales públicas o privadas. Tras un arduo trabajo en este ámbito, Jumbo El Belloto recibió esta distinción por parte del Secretario Regional Ministerial (Seremi) de Salud de la Región de Valparaíso, Francisco Álvarez, convirtiéndose en el primer hipermercado de la cadena en todo el país en obtenerlo en la categoría "Oro".

Tras más de un año de trabajo en la promoción de hábitos de vida sana a sus colaboradores, el local de la cadena de supermercados recibió la certificación por sus prácticas saludables en el entorno laboral, por parte de

la Seremi de Salud de la Región de Valparaíso.

“Es claramente un gran ejemplo a seguir, no tan solo en los supermercados, sino en todo tipo de comercio, porque esto ayuda a fomentar e incentivar la vida saludable en los trabajadores y las trabajadoras, para que de esa forma puedan llevar una vida más sana, en su espacio laboral, con su familia, vecinos, amigos y toda la comunidad”, indicó el Seremi.

La autoridad de Salud entregó el reconocimiento este lunes 16 de diciembre en las dependencias de Jumbo El Belloto en Quilpué. La ceremonia contó con la presencia de Felipe Harire, gerente de Jumbo El Belloto, María Paz Franzani, subgerenta de Cultura e Inclusión de Jumbo y Jalman Lodi, jefe de la Oficina Provincial Marga Marga.

Desde septiembre de 2018, Jumbo ha desarrollado una serie de iniciativas voluntarias para fomentar una vida más sana entre sus colaboradores, superando las exigencias legales en este aspecto: cuentan con un kinesiólogo que dirige pausas saludables por sección y con una psicóloga que apoya en procesos relacionados con la gestión de personas. Además, la cadena formó una alianza estratégica con la Universidad Viña del Mar, gracias a la cual alumnos de la carrera de Nutrición han enseñado buenas prácticas en alimentación saludable al equipo del local.

“En El Belloto estamos muy orgullosos de haber recibido el certificado Elige Vivir Sano, ya que nos transforma en el primer hipermercado Jumbo en ser reconocido en este ámbito. Nuestras prácticas saludables han tenido un impacto positivo en el clima laboral y en el bienestar físico y mental de nuestros colaboradores y colaboradoras”, comentó Felipe Harire, gerente de Jumbo El Belloto.

De esta manera, Jumbo El Belloto ha cumplido con creces los requisitos exigidos por la Seremi de Salud de la región, comprometiéndose con los cuatro pilares del Sistema Elige Vivir Sano: fomento de la alimentación saludable; promoción de la actividad física; fomento y difusión de actividades al aire libre y promoción de una vida en familia.

“Para Jumbo, ser reconocidos por la autoridad de Salud de Valparaíso con el sello Elige Vivir Sano, representa el trabajo y dedicación que como compañía entregamos día a día a todas las personas que componen Jumbo. A su vez, este reconocimiento nos alienta a seguir desarrollando iniciativas que fomenten la vida sana y la alimentación saludable para quienes trabajan en nuestros locales, sus familias y nuestros clientes”, concluye María Paz Franzani, subgerenta de Cultura e Inclusión de Jumbo.